

Une autre région ukrainienne demande son autonomie au gouvernement de Kiev



Kiev, 16 mars (RHC-PL) La Ruthénie subcarpathique a demandé son autonomie et sa reconnaissance par le gouvernement de Kiev, conformément aux résultats d'un référendum qui s'était tenu en 1991 et qui a toujours été ignoré par les autorités ukrainiennes.

Piotr Getsko, le leader des Ruthènes d'Ukraine, a signalé que le Congrès des représentants de ce peuple s'est prononcé pour l'ouverture de discussions avec le gouvernement de Kiev concernant l'application du statut autonome.

Le dirigeant ruthène a déploré que la volonté des votants n'ait pas été respectée il y a 24 ans et il a précisé que les Ruthènes font le choix du dialogue et qu'il refusent la confrontation.

Peuplée d'1 500 000 habitants, la Ruthénie est une petite région d'Europe centrale qui s'étend principalement sur le territoire ukrainien. Une petite partie de cette région appartient à la Slovaquie, à la Pologne et à la Roumanie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/49480-une-autre-region-ukrainienne-demande-son-autonomie-au-gouvernement-de-kiev>



Radio Habana Cuba